

Hochhaus-Skulpturen Ausstellung im Haus am Schüberg

Ammersbek (am/le). Das Kunsthaus am Schüberg, eine Einrichtung des Kirchenkreises Hamburg-Ost, Wulfsdorfer Weg 33, lädt zur Kunstausstellungseröffnung mit der Künstlerin Katharina Hochhaus am Sonntag, 26. Juni, um 11.30 Uhr ein.

Die Künstlerin Katharina Hochhaus, geboren 1960 in Leverkusen, präsentiert ihre Skulpturen vom 26. Juni bis 18. September in der Galerie des Hauses am Schüberg. Sie thematisiert in ihren Arbeiten im weitesten Sinne die Zivilisation.

Ganz banale Andeutungen

Ganz banale Wahrnehmungen, Andeutungen des Zweckdienlichen, die eigenen Bewegungen, Erinnerungen und Ordnungen artikulieren sich in ihren Skulpturen, die sie aus den klassischen Bildhauermaterialien Stein, Gips, Beton und Terracotta fertigt. Katharina Hochhaus lebt und arbeitet heute in Köln. Durch ein Künstlergespräch



Skulpturen der Künstlerin Katharina Hochhaus sind im Kunsthaus am Schüberg zu sehen.

Foto: hfr

mit der Künstlerin und dem künstlerischen Leiter des Hauses, Axel Richter, wird die Ausstellung eingeführt. Das Kunsthaus ist werktags von 9 bis 18 Uhr, sonn- und feiertags von 10 bis 17 Uhr geöffnet.